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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

 桜の花が満開となった 4 月 7 日・8
日の両日、岐阜祭、伊奈波神社例大祭

が行なわれました。宵宮には、山車や

本みこしが伊奈波神社参道に集結し

ます。山車は戦前は、岐阜市内に 27
台あったそうですが、戦災で焼失し現

存しているのは、安宅車、清影車、蛭

子車と踊り山車の 4 台です。金華校区

の安宅車は、からくり人形が能の「安

宅」を舞うことから命名されています。

山車は、1844 年に造られ人形は 1888
年（明治 21 年）に製作、平成 11 年、

春日井市の萬屋仁兵衛工房で修復、現

在に至る。京町校区の清影車は、大正

時代に再建され、現在に至っています。

山車では、めずらしい木地仕上げです。

からくり人形は、昭和 34 年の伊勢湾

台風時に損傷し紛失、平成 10 年二代

目萬屋仁兵文造により製作。能の「玉

ノ井」の一節を舞う人形です。明徳校

区の蛭子車はエビスさんが、タイを釣

るといったからくり人形で、別名「若

戎車」とも言われています。その他、

加納天満宮の例祭には、戦前は 9 台の

山車が出たそうですが、現存している

のは「鞍馬車」1 台です。からくり人 

形は能の「鞍馬天狗」を題材にしたも

ので、例祭は 10 月です。 
幹 事 報 告 

幹事 安田高志 
臨時理事役員会報告 
議題：能登半島地震災害義援金の件。

クラブとして義援金 5 万を送金する

ことに決まりました。皆様のご協力に

感謝します。 
2007 年地区協議会 報告 

次年度幹事 渡辺成洋 
開催日：平成 19 年 4 月 14 日(土) 
時間：12:00（点鐘）～17:00（点鐘） 
場所：ホテル「花水木」 
出席者：安藤元一、渡辺成洋、篠田日

出男、野々村雅章、森益男、内木一博、 
玉田孝一、馬場秀幸、臼井英雄、大島

康之、大橋哲也、窪江進次、故金正司 
1. ガバナー挨拶と地区現況報告 
2. 次期地区研修リーダー挨拶 
3. ロータリー文庫についての説明 
4. 次期ＲＩテーマ及び次期ガバナ

ー方針の表明 
5. 特別講演 
「Rotary Shares あれこれ」 
 ＲＩ理事 渡辺好政 
6. 次期地区研修リーダー講評 
7. ガバナーノミニー紹介と挨拶 

8. 次期ホストクラブ発表 
9. 次期ホストクラブ会長挨拶 
17：00 の点鐘にて閉会となった。 
友情と奉仕の灯を 
ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
野々村雅章ガバナー補佐 任期も 2
ヶ月余りになりました。最後までよ

ろしくお願いします。又 6 月 30 日

ロータリーバンド演奏会もよろし

くお願いいたします。 
萩野昌和君 先日のゴルフ同好会で

15 年ぶりに初優勝しました。 
★誕生日おめでとうございます★ 

安藤元一君 56 回目の誕生日を迎え

ました。今年は会長職の年。きっと

思い出に残る年となることでしょ

う？！ 
小林和也君 また、1 つ年をとりまし

た。 
高橋慶太郎君 年齢だけは、充分に

大人になりました。1 つ年をとりま

した。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
小林和也君 これからも仲良く生き

ていきたいと思います。 
内木一博君 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年４月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 24名 58.53％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『会員卓話』玉田孝一会員 

担当 Ｒ情報委員会

本 日 の 予 定  

第７７９回 

平成１９年４月２４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 副幹事 

次 回 予 定 

第７８０回 

平成１９年５月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]外部卓話 

担当 新世代委員会

岐阜中週報
平成 19 年 4 月 24 日(火)
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